

Sao Tomé, le 28 février 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE

\*\*\*\*\*

Le mercredi 28 février 2024, Son Excellence Monsieur NOGUCHI Shuji, Ambassadeur du Japon en République Démocratique de Sao Tomé et Príncipe, et Monsieur Virgílio MANDINGA, Directeur de l'Hôpital Ayres de Menezes ont procédé à la cérémonie de remise de don du premier lot d'équipements médicaux de lutte contre la Covid et d'autres maladies infectieuses, financé par le Gouvernement du Japon pour un montant de 150,000,000 de yen, soit environ 2,400,000 dobras, en matériels médicaux tels que des défibrillateurs, des thermographies, des électrocardiographes, et des kits PPE, destinés à plusieurs hôpitaux de l'île de Sao Tomé.

Ce don vient non seulement renforcer la prise en charge des patients, mais également améliorer la qualité de l'offre et des diagnostics médicaux dans les centres de santé de proximité et ainsi, assurer aux populations locales un accès direct aux soins de santé primaires et communautaires de qualité.

Quatre ans après le déclenchement de la crise sanitaire, la lutte contre la Covid est toujours d'actualité. Le Gouvernement du Japon accorde une grande importance à la réalisation d'une couverture santé universelle et c'est dans ce contexte que le Japon apporte son soutien, non seulement à ce projet, mais aussi au secteur de santé de Sao Tomé et Príncipe.

En procédant à la cérémonie de remise du don, le Gouvernement du Japon réaffirme sa volonté d'accompagner le Gouvernement de Sao Tomé et Príncipe dans le domaine de la santé à travers nos projets de coopération.

Personne à Contacter :

Sakimoto Taishi

Chargé de coopération économique  
de l'Ambassade du Japon

Tel : +241 01.73.22.97

[taishi.sakimoto@mofa.go.jp](mailto:taishi.sakimoto@mofa.go.jp)